

Bien Empezó la Serie: los Charros Vencieron a los Saraperos 6-3

(Información en la Página 3-C)



EL OCCIDENTAL en los deportes

GUADALAJARA, Jal. Miércoles 10. de Junio de 1988



Diego Malta. Bien puede decir, "mea mosca de oro fui", Salí a los Correcaminos y con un Sarape. Hoy, con el equipo en serio peligro de descenso, se transformó en el Atlas. Casa del Fútbol, 1988.

Por fin Frente a Frente, Preguntas y Respuestas con el Gerente del Atlas

- La Casa de Carlos Reinoso Nunca se le Escrituró a su Nombre
- ¿Regularán la Carta de Masciarelli al Morelia, por Revoncho?

Por RUI CÁDIZ DEL ROSARIO

Mantén en el estadio, reclamando la propiedad. Muchas suspensiones. Pero el reconocimiento en el Atlas del Atlas de que es un hombre "que sabe de fútbol". Malta dice: "que sabe de fútbol". Malta dice: "que sabe de fútbol". Malta dice: "que sabe de fútbol".

En otros países se otorga al presidente o a los mismos directivos. Pero no a un empleado. En este caso, más que un empleado se le considera algo del equipo.

(Foto de la Página 11)



El presidente de los Tecos, Ingeniero Juan José Peña Espertal que con su granja porristas y políticos han dicho con el de Rafael Sánchez. El Atlas de que es un hombre "que sabe de fútbol". Malta dice: "que sabe de fútbol". Malta dice: "que sabe de fútbol".

Ignacio Trillas, vicepresidente de los Tecos, se le otorga al presidente o a los mismos directivos. Pero no a un empleado. En este caso, más que un empleado se le considera algo del equipo.



Marco Antonio Cruz. Avales fue este plebeyo, después de la serie había que seguir hacer algunas semanas. No se le tiene en cuenta por el cierre de campeonato. (Foto Antonio Blomberg)

Diego Malta Explica su Salida del Correcaminos

La Directiva Pasó de la Euforia al Pánico

- Cambio Radical de Conducta, con tan Sólo 15 Días de Diferencia
- Unos Dirigentes Novatos, que Hicieron Triunfalismo y Futurismo
- Teníamos Contemplado Salvarnos en el Partido Contra los Chivas
- ¿Qué Hacía Grill el Domingo en el Vestidor de los Tecos?, Pregunto

Por Néstor HUERTA y RAÚL DE LA CRUZ

Diego Malta es uno de esos tremendos de contrastes. Queremos lo conocemos desde sus orígenes, lo vimos andar a lo largo de los años.

(Foto de la Página 11)



Enrique Álvarez, el gerente de los Tecos, explica muchos de los cosas "desde su perspectiva de observación", con respecto a todo lo que se ha hablado del Atlas. (Foto Armando Preciado)

Dice el Presidente de los Tecos No es Tiempo Para Hablar de Cambiar al Entrenador

Por J. JOSÉ JIMÉNEZ

"Diciéramos en el momento de pensar en cambio de entrenador y de querer se quite a quien se va y se reemplaza los jugadores".

(Foto de la Página 11)



Ignacio Trillas, vicepresidente de los Tecos, se le otorga al presidente o a los mismos directivos. Pero no a un empleado. En este caso, más que un empleado se le considera algo del equipo.



Para Rito Romero, es campeón mundial de peso completo 21. La Lucha Libre actual es un espectáculo fascinante. Es su opinión de la experiencia de la verificación. (Foto Armando Preciado)

Figuras del Ayer A lo Verdadero Lucha Libre se le ha Escamocido: Rito Romero

Por J. JOSÉ JIMÉNEZ

Una vez más, el mundo de la Lucha Libre actual es un espectáculo fascinante. Es su opinión de la experiencia de la verificación. (Foto Armando Preciado)

(Foto de la Página 11)



Adrián Sánchez, Néstor Calado y Rogelio Guerra dieron a conocer el VII Rally de Occidente, que se efectuó en la Carta Sur de Jalisco, con la participación de 20 pilotos de distintas ciudades del país. (Foto Armando Preciado)

Eliminaron a los Norteamericanos Flach y Seguso Leonardo Lavalle y el "Bebé" Moreno, a las Semifinales del Abierto Francés

(Información en la Página 3-C)

Fútbol y Crisis

- A dos Años del Mundial

Por Gilberto Trujillo Parra Investigador de la UAG

Ha llegado, por fin, el día tan esperado y sólo por aficionados, aficionados, aficionados y aficionados de servicio puntual, una noticia, tal vez, por la mejor parte de la población mexicana, y por qué no, del extranjero.

Es la mañana del 31 de mayo de 1988. El estadio Atreco está lleno hasta los techos, a pesar del poco más que cero de los boletines y los asientos para cubrir a los juegos del Campeonato Mundial de Fútbol "México 88".

(Foto de la Página 11)

Línea de Ataque

- Hay Maderas que Nunca Agarran Barniz

Por José María Nerezo

Honestidad, poder, deslealtad, respeto con la conducta, urbanidad, decoro. Diccionario Larousse Usual: Lo serie de términos podrá aplicarse en muchos órdenes de la vida, en muchos deportes, en algún fútbol del mundo, pero en el fútbol mexicano no.

20 dirigentes, buena, 10, se reúnen en Morelia, el tema más esperado es el relativo a los ochocientos que llevó la Selección Juvenil a Guatemala, no porque en el lugar se fuera a decidir la suerte de México en el juego que le sigue CONCACAF, sino porque en el mismo se encamaban por lo menos dos que habían perfectamente que actuamos "chocó", que los cinco jugadores que se han

(Foto de la Página 11)

Juego Limpio



Por Héctor Huerta

"La verdad puede ser oscura... pero nunca se extingue".

Elio Gilio.

La exigencia no puede ser menor. Aquí hubo grandes. Por tanto, no se puede aceptar la mediocridad que por años estuvo en el fútbol de Jalisco. Las figuras sobresalían en todas las expresiones humanas, sobre todo en el deporte. Pero vino una especie de relajamiento filosófico, luego de cual comenzamos a perder posiciones en el nivel de los elegidos.

Hoy, se ve, al menos el fútbol ha levantado el estandarte al meter a tres de sus cuatro representantes a la serie final, donde sólo participan los ocho más destacados del país. Falta, como de costumbre, el de siempre...

(Foto de la Página 11)

